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DOPO L'ESTATE L'ATTESO SBLOCCO. IL SINDACO SANNI: Si TRATTA DI INERTI PULITI, ABBIAMO AVUTO LE NECESSARIE RASS ICURAZIONI
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V nene ex
di GIORGIO GRASSI

QUESTA VOLTA ci sia-
mo: le tanto attese terre della
Tav nelle ex miniere di Cavri-
glia, arriveranno presto. La
data prevista è per dopo
l'estate. Il sindaco di Cavri-
glia Leonardo Sanni ha parte-
cipato ad un incontro in re-
gione per la questione tanto
discussa. «Tutto è andato be-
ne come speravamo per l'arri-
vo delle terre. Abbiamo avu-
to la totale assicurazione che
si tratta di inerti puliti, dopo
effettuati i dovuti controlli
da parte delle competenti au-
torità. Le terre saranno con-
trollate continuamente
dall'Arpat, prima di essere
messe a dimora. Possiamo
adesso aprire disco verde, do-
po queste complete assicura-
zioni». Le prime terre arrive-
ranno nei luoghi già pronti
di fronte alla Centrale di San-
ta Barbara, al grande lago,
nel mese di ottobre», ha an-
nunciato il sindaco.

LA QUANTITA delle terre
Tav ammonta a 2.800.000
metri cubi di materiale allo
stato fangoso. Il trasferimen-
to da Firenze a S.Barbara sa-
rà fatto su treni fino alla sta-
zione di San Giovanni da do-
ve i vagoni ripartiranno per i
cinque chilometri circa sulla
ferrovia di servizio dell'Enel,
fino a Santa Barbara, superfi-
cie fra il lago di Castelnuovo
e la centrale a turbogas di
Santa Barbara.
La ferrovia di servizio nel
tratto in cui attraversa l'abita-
to di San Giovanni è già stata
allestita con pannelli anti-
spolvero e per l'insonorizza-
zione. Nello spazio di Santa
Barbara sono già stati prepa-
rati appositi siti per collocar-
vi le terre. Le quali serviran-
no per la costruzione di due

colline artificiali a scopo turi-
stico, alte trenta metri.
L'accettazione delle terre
Tav da parte del comune di
Cavriglia, avrà ripercussioni
per una grande ricaduta pecu-
niaria sulla viabilità valdarne-
se. Infatti, come concordato
a suo tempo, e sottoscritto, ar-
riveranno quasi 22 milioni di
euro, dei quali 14 saranno uti-
lizzati per la costruzione del
tunnel sotto la collinetta del
Porcellino, i restanti otto mi-
lioni saranno utilizzati per la
sistemazione della viabilità
periferica al tunnel, con rica-
duta anche diretta su San
Giovanni, per il rifacimento
del viale Gramsci, e la comu-
nicazione con la variante alla
Provinciale 69.

Da Firenze a S. Barbara
su treno fino alla stazione
di San Giovanni

ere: stretta finale

í °húAqL /á Leonardo Degi'Innocenti o Sanni ha
spiegato i dettagli dell'intervento
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